

Die Forschungspreise der DDG

Die DDG würdigt wissenschaftliche Arbeiten in der Diabetologie jedes Jahr durch die Auslobung vielfältiger Preise.

	Young-Investigator-Award	Werner-Creutzfeldt-Preis	Ernst-Friedrich-Pfeiffer-Preis	Friedrich-Arnold-Gries-Preis	Paul-Kimmelstiel-Projektpreis „Niere & Diabetes“	Promotionspreis	Silvia-King-Preis	Posterpreis der AG Niere
Forschungsgebiet	 Diabetologie	 Pathophysiologie und Therapie des Diabetes mellitus (Typ-2-Diabetes)	 Ätiologie und Behandlung des Typ-1-Diabetes	 Komplikationen des Diabetes	 Nierenerkrankung bei Diabetes	 Diabetologie	 Publikationen auf dem Gebiet der klinischen Diabetologie (publiziert oder angenommen im Jahr der Bewerbung)	 Nierenerkrankung bei Diabetes
Bewerber	jüngere Wissenschaftler*innen, deren wissenschaftliche Arbeit bereits internationale Anerkennung gefunden hat	forschende Mediziner*innen und Naturwissenschaftler*innen	Nachwuchswissenschaftler*innen	forschende Mediziner*innen und Naturwissenschaftler*innen	forschende Mediziner*innen und Naturwissenschaftler*innen	Doktorand*innen, bis spätestens 2 Jahre nach der Promotion	Nachwuchswissenschaftler*innen	forschende Mediziner*innen und Naturwissenschaftler*innen, Arbeiten müssen unveröffentlichte Erstpublikationen sein
Dotation	20.000 €	10.000 €	10.000 €	10.000 €	10.000 €	5.000 €	2.500 €	500 €
Stifter							DDG / Silvia-King-Stiftung	
Verleihung	Preisverleihung und Preisvorlesung im Rahmen des Diabetes Kongresses	Preisverleihung im Rahmen des Diabetes Kongresses						
Weitere Benefize	renomierter Preis der DDG, kostenfreier Zugang zum Kongress, weite Sichtbarkeit durch umfassende Medienarbeit		kostenfreier Zugang zum Kongress, weite Sichtbarkeit durch umfassende Medienarbeit					
Einreichungsfrist	30.11.	30.11.	30.11.	30.11.	30.11.	30.11.	30.11.	31.01.

Weitere Informationen unter: www.ddg.info/forschung/forschungspreise